
ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2024 DA COMAIV 

 
Ao quinto dia do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze 
horas e quinze minutos, foi realizada a décima quarta Reunião Ordinária do 
ano da COMISSÃO MUNICIPAL DE ANÁLISE DE IMPACTO DE VIZINHANÇA 
– COMAIV na Secretaria de Desenvolvimento Urbano (SEDURB), situada à 
Rua Pedro II, nº 25, sexto andar, Centro – Santos, com a seguinte pauta: 1) 
Leitura, discussão e aprovação da ata da reunião ordinária de 22/10/2024; 2) 
Análise inicial sobre o PA 58089/2024-17; 3) Assuntos Gerais. Estavam 
presentes os representantes da SEGOV, SEPORTE, SESEG, SMS, SEINFRA, 
SEFIN, SECULT, SEDUC, SEOBE e CET. Não compareceram os 
representantes da SEDURB, SEMAM e SEDS. Participou a servidora Andreia 
Orlandini Nunes da SEDURB e o servidor da SEPREF senhor Roberto 
Moyano. Iniciando os trabalhos, a vice-presidente, engenheira Eliana dos 
Santos Mattar, colocou em discussão o primeiro item da pauta que trata da 
aprovação da ata da reunião ordinária de 22/10/2024, previamente 
encaminhada por e-mail. A plenária deliberou por unanimidade pela aprovação 
da mesma. Na sequência abordou o segundo item da pauta (PA 58089/2024-
17), Estudo de Impacto de Vizinhança do Estádio Santos Futebol Clube 
protocolado pela Wtorre Entretenimento e Participações Ltda. A secretária 
informou que o empreendedor foi convocado a atender integralmente o Art.20 
da LC 793/13. A comissão deliberou que o mesmo seja encaminhado para 
análise da relatoria formada pelas seguintes secretarias: SEDURB, SEGOV, 
SEMAM, SEPORTE, SEOBE, SEINFRA e CET, sendo a SEGOV indicada 
como relatora. Finalizando, passou ao terceiro item da pauta, assuntos gerais. 
A secretária informou que está aguardando a assinatura da minuta do TRIMMC 
do Assaí Atacadista, bem como dos aditivos da Bunge Alimentos S/A - Unidade 
Moinho Pacífico e Concais S/A. Informou também que irá encaminhar minutas 
de relatórios elaboradas pelos relatores para análise e manifestação de todos. 
Solicitou ainda orientação quanto ao site do EIV, especificamente  com relação 
as secretarias que tiveram o nome alterado conforme LC 1.253/2024, uma  vez 
que a LC 793/13 indica as denominações antigas. A plenária orientou colocar 
entre parênteses as novas designações, destacando a lei que as alterou. Não 
havendo mais nada a ser tratado, foi encerrada a reunião às quatorze horas e 
quarenta minutos. Eu, Andreia Orlandini Nunes ___________________ lavrei a 
presente ata que, após lida e aprovada, será ao final subscrita pela Engenheira 
Eliana dos Santos Mattar _________________________ vice-presidente da 
Comissão Municipal de Análise de Impacto de Vizinhança – COMAIV. 
 
 


